



Student News



人を応援し、人から応援してもらえる人に
才能、発見！才能を社会に活かす志を育む

生徒会執行部「新役員が決定」新体制は13名で始動 生徒会長は菅谷さん(2年・清水中出身)

7月に生徒会役員選挙が行われ、生徒会長ら3名が決定しました。そのほか10名の生徒が加わり、2021年度後期および2022年度前期生徒会執行部がスタートしました。任期は2021年10月1日～2022年9月30日となります。



会長	菅谷さん	(2年・清水中出身)
副会長	松本君	(2年・門池中出身)
副会長	杉山さん	(2年・三島北中出身)
総務	増田さん	(2年・沼津第三中出身)
総務	瀧口さん	(2年・須津中出身)
広報	津川さん	(2年・門池中出身)
広報	佐藤君	(2年・吉原第一中出身)
財務	丹野さん	(2年・清水中出身)
財務	井本さん	(2年・吉原北中出身)
庶務	内藤君	(2年・沼津第二中出身)
庶務	山田君	(2年・浮島中出身)
庶務	高橋さん	(2年・須津中出身)
庶務	小泉さん	(1年・天城中出身)

全普通教室にもプロジェクター完備

全普通教室にもプロジェクターが設置されました。板書時間が短縮され、授業がより効率的かつ効果的に展開されています。地図や資料を大きく表示したり、パワーポイントを使った教材のほか、動画や生徒のタブレット端末の画面共有等、視覚的に内容を把握し易いと好評で、生徒のプレゼンテーションでも活躍しています。実技科目の授業でも先生の手元をリアルタイムに写し出すことができ、口頭では伝わりきれなかった実技分野やオンラインの全校集会でも活用されています。なお、プロジェクターの設置は創立100周年記念事業の1つであるICT環境の整備として、後援会から寄贈されました。

第1回「理事長先生特別授業」

東工大名誉教授であり本校理事長の秋鹿研一先生による特別授業がアドバンスコースの2年生を対象に行われました。第1回のテーマは「社会と学問を繋ぐ」で、例えば新聞に特集記事があったとします。それで何となく分かった気がしますが、学問はそれを体系的、客観的に教えてくれます。毎日の授業が社会でどう役立つか、一緒に考えるという内容でした。特別授業は全5回の予定で、その内容は理事長先生が生涯をかけて研究するアンモニアについても触れる予定です。



卒業生デザインのロゴ

